

## INTERCLUBS - EYMOUTIERS - Dimanche 24 mars 2024

Rendez-vous était donné aujourd'hui à Eymoutiers pour y disputer les Interclubs 2024. Six équipes étaient présentes, trois de Limoges, une de Panazol, Saint-Junien et Eymoutiers.

Certains casseurs de cailloux comme les 'Feldspath', les 'Kaolin' et les 'Améthyste' se sont frottés aux belles 'Azalée', en évitant de briser les 'Porcelaine'; quant aux 'Makémaké', ils étaient visiblement sur une autre planète.

Trois parties étaient proposées et vont aller crescendo dans l'intérêt et la difficulté. La première aussi longue que tristounette ne verra que deux scrabbles qui n'ont guère échappé aux joueurs. Quelques coups techniques ou de vocabulaire laisseront quelques traces. Il ne fallait pas manquer de prolonger QUETEE en ETIQUETEE. OPONCE, NITRYLE, LUZULE et autre ABONNI n'auront aucun succès. Joël Benoist se fera remarquer avec son HOKI et nos arbitres ont transpiré pour distribuer force zéros sur ° REDITEUR°.

Au classement quatre Feldspath en tête, Claude Tessier devant Gérard Dumet et Michèle Duclosson.

La deuxième partie, plus tonique, débute par un scrabble « nouveau », histoire de se mettre en jambes. Rapidement arrivèrent les TERFEZES que personne n'a goûtés. Mais Claude Tessier verra le sous-top ZOSTERE. Pas de COPLAS ni d'ONANISTE. Josiane Lathière sera seule à jouer BESOGNAT.

Cinq Feldspath dans les six premiers, Claude Tessier devant Monique Laurent et Josiane Lathière venant infiltrer cette hégémonie.

La troisième partie s'avèrera difficile, avec la fatigue qui pointe son nez. D'entrée, TOBYS sera un duo de Denise Rigondeaud et de l'inévitable Claude Tessier. Il fallait voir SURNOTEZ et EVOLU(T)IF. RIPAILLEUR en triple appui n'a séduit personne, trop difficile. Le point d'orgue va arriver avec le nonuple CADONNER qui trouvera malgré tout quelques adeptes. Sur la fin pas de FAINEE.

Quatre Feldspath en tête, Claude Tessier, bien sûr, le podium complété par Joël Benoist et Isabelle Imbert.

Il est difficile de comparer des équipes qui évoluent dans des catégories différentes, cela se fera sur le classement du comité et peut-être aurons-nous quelques qualifiées pour la finale ...

Merci, comme toujours aux joueurs, arbitres, ramasseuse.

Samedi prochain, on se retrouvera au même endroit pour le TH2 des Pelauds.

Jean Riboulet